

Antwort in Forum zu Idee leeres Feuerzeug - oder leere Schachtel -

Sicher kann oft ein neues Feuerzeug gekauft werden. Doch auch das ist aktiv vorsichtig zum Leeren geeignet. Weiß nicht, wie lang das Leermachen dauert. Doch wenn eines leer ist, behalte es stets in der Tasche. Dann kannst Du es öfter sehr schnell in die Hand nehmen, die alte Handbewegung zum Zünden machen und Dich freuen, dass da keine Flamme mehr ist. Sei begeistert von diesem leeren Feuerzeug. Es ist das Beste und schönste auf der ganzen Welt, ganz einzigartig. Denke und fühle dies immer wieder.

Wenn es manchmal Betrübniß bringt, da das vielleicht wieder gewünschte Rauchen damit nicht geht, dann denke sofort, was jetzt neu an Gutem statt dem alten Ritual des Qualmens sein kann.

Das andere aktive Verhalten mit dem leeren Feuerzeug wird mehr und mehr die alten Gewohnheiten überspielen. Und wenn Du es schaffst, ganz lange nur dem leeren Feuerzeug treu zu bleiben, hast Du Dich Irgendwann an das Nichtrauchen gewöhnt.

Oder lege in eine leere Zigarettschachtel alles Kleingeld, mit dem Du eine neue Schachtel gekauft hättest. Da Du statt einer neuen Schachtel das Geld in der leeren alten und nun dauerhaft nützlichen Schachtel behalten hast, sammelst Du statt dem unnützen Rauchen einen kleinen Geldschatz, den Du für einen guten Zweck spenden kannst.

Suche Gott, den Herrn Jesus, mit ihm ist vieles leichter. Er wird Dein Leben sehr bereichern, aber auch einiges verändern. Dies wird Dich stets im Nichtrauchen und ebenso bei jedem anderen besseren Sein stärken. Sünden bremsen die Menschen nur gewaltig ab auf dem Weg des Glücks. Obwohl eine Sünde Vergnügen bringen kann, ist sie kein beständiges Glück.

Du findest viele selbst geschriebene Texte von mir, auch um mit dem Rauchen aufzuhören, wenn Du im Internet mit einer Suchmaschine (geht nicht mit allen) als ein Wort suchst:

Gottlobstraße

(oder

Gottlobland

- in div. Schreibweisen -)

Wünsche gutes Gelingen.